

Von der Aufstellungsversammlung der CDU beschlossen:

Michael Vietz vertritt die Christdemokraten bei der Bundestagswahl im hiesigen Wahlkreis

Freitag, 28. Oktober 2016 – Hameln (wbn). Nun steht es fest: Michael Vietz ist auch in Zukunft der CDU-Kandidat im Wahlkreis Hameln-Pyrmont-Holzminden für die Bundestagswahl 2017.

Dies beschloss die Aufstellungsversammlung der CDU im Wahlkreis. Vietz freue sich sehr die CDU im Wahlkampf zu vertreten und seine Arbeit in der Region fortsetzen zu können.

Fortsetzung von Seite 1

Bei seiner gestrigen Vorstellungsrede betonte er, dass das Direktmandat für die Genossen im Wahlkreis Hameln-Pyrmont-Holzminden nicht sicher vorbestimmt sei. Weiterhin führte er aus, dass die Chancen dieses Mal besser denn je stünden den Wahlkreis erstmals seit der Gründung der Bundesrepublik Deutschland direkt zu gewinnen.